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№２４５３ 第７回例会 ２０１６．９．１ 晴 

 
点 鐘：榎本守男 会長 

進 行：栗原典子 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

榎本守男 会長 

  

皆さんこんにちは。心配していた台風も迷走した挙

句房総半島をかすめただけで通り過ぎて行きました。

しかし東北には大きな爪痕を残していきました。心より

お見舞い申し上げます。 

丁度、こちらは稲刈りの真っ盛りです。先の台風で

倒伏した稲を手間をかけて刈取る作業に追われてい

ます。 

一年～二年前の読売新聞に以下の記事が掲載さ

れていました。 

「稲の実は熟するときに吼える。」 

〈稲ノ吼ユルオ聞カントテ、終夜、田間ニ彷徨セラレシ

ト〉 

越後の人、良寛は一晩中田んぼをさまよい歩いたと

江戸の逸話集が伝えている。 

稲が吼えるわけではないが、丹精込めて育てた耕

作者の耳にはきっと、実る喜びを爆発させる稲の雄叫

びが聞こえるのだろう。 

「一粒百行」という４文字熟語がある。百の作業を経

て一粒の米は作られる。一粒ひと粒の米の尊さを説き

つつ、苦労の絶えない耕作者に感謝の心を込めた言

葉である。 

〈新米のその一粒の光かな〉 高浜虚子の句も紹介さ

れていました。 

毎年白石会員より全員に新米を頂いております。

その時、一粒百行の言葉を思い浮かべてください。

感謝の気持ちでいっぱいになります。 

続いてカープの話です。いよいよマジックも１０にな

りました。ジャイアンツとのゲーム差も１２となり、２５年

ぶりのリーグ優勝も目前となりました。 

ローカルな話ですが広島県民栄誉賞を黒田投手と

新井選手に授与されることが決まったそうです。黒田

選手は日米通算２００勝、新井選手は２０００本安打そ

してもう一人リオのオリンピックで女子２００メートル平

泳ぎで金メダルの金藤選手です。４４年ぶりの広島県

民金メダルだそうです。本日の会長挨拶は故郷自慢

になったことご容赦願います。 

最後に報告を１つさせていただきます。昨日で

５０周年記念式典の招待状発送が完了しました。



 

  

出席の締め切りは９月３０日となっていますので、分区

内クラブをキャラバンしようと思っています。志波 高

橋 原田 渡辺幹事、作業のご協力ありがとうござい

ました。 

本日は、増強月間ですのでフォーラムの担当は原

田増強委員長にお願いしてあります。 

 

幹事報告 

渡辺哲夫 幹事 

   

１．９月ロータリーレートは、１ドル１０２円です。 

２．９月２５日（日）吉野地区第１５回「ふれあいの集い」

のプログラムが届いておりす。（回覧） 

３．米山梅吉記念館より秋季例祭の開催に伴う参加

申込み案内と、一人１００円募金運動と、賛助会入会

の案内が来ております。（回覧） 

・当クラブとしては、一人１００円募金に協力をさせて

いただいきます。 

４．木更津ＲＣより例会変更のお知らせが来ておりま

す。・９月２２日（木）休会（クラブ定款第６条第１節Ｃ項

による） 

５．君津ＲＣより例会変更のお知らせが来ております。 

・９月２６日（月）→９月２５日（日）の地区大会に振替え

の為。 例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

 

 

 

 

５０周年記念実行委員会報告 

50 周年実行委員長 高橋裕之 

   
 ５０周年記念式典に来訪する、嘉義南ＲＣの様子が

分かってきました。 

観光組３１名、ゴルフ組１０名が、それぞれ別の旅

行会社で来るそうです。１１月１１日（金）、１１月１２日

（土）の両日、オークラアカデミアホテルに宿泊、式典

参加翌日から観光組は東京～静岡に観光に向かい、

ゴルフ組は、鹿野山ＧＣ、上総モナークＣＣと二日連

続で、親睦ゴルフコンペを行います。１１日には前夜

祭を開催し、１４日の見送りまで４日間盛大に接待をし

たいと思いますので、会員の皆様のご協力をお願い

いたします。 

 

米山奨学生挨拶 

李 俊享 君 

  

  皆さまこんにちは、８月の例会でのマザー牧場は

すごく楽しかったです。元々は８月後半に共同研究の

件で英国に行く予定でしたが、いろいろあって遅くな

り９月の例会に参加することができました。英国での

行く予定だったところはスコットランドのセントアンドリ

ュースという、ゴルフ発祥の地です。日程はまだ決定

しておりませんが、決まりましたらご連絡します。向こう

に行ったら頑張りたいと思います。 



 

  

クラブフォーラム（会員増強） 

会員増強委員長 原田雅式 

    
  皆さまこんにちは、当クラブは歴代委員長の努力に

より新会員の発掘は、小クラブながらかなり活発に行

われている。今年は 50 周年の記念すべき年となりま

すので、新会長の方針による 30 名の大台に乗せると

いう、大きな目標を掲げて推進する。 

8 月末現在、３1 名（4 名加入、1 名退会）6 月末比 

＋3 名となります。今日は 3 班分かれて、話し合いを

して頂きます。その後、各班長さんにより発表してい

ただきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

各班 

１、平野、千葉、榎本、原田、石井、石渡、伊藤、神子

（恒）神子（勝）、金子、 

 

２、 栗原、黒川、三井、大網、岡田、小野、三枝、

志波、白石（幸）、須藤、 

 

３、 鈴木、多田、高橋、高島、若鍋、渡辺（哲）、

渡辺（務）、山田、山下、白石（廣） 

 

＊先頭の方が班長さん、お休みの場合は次の方。 

各班の班長さんは 20 分のミーティング後、班の取りま

とめをして発表する。 

各班長さん・・・・3 分～4 分 

 

１、（会員すべてが増強委員長） 

  各会員は 1 人の方以上をイメージしてリストアッ

プ、又は推薦して下さい。 

 

２、女性会員を増加させるには？ 

３、 どうしたら若い会員を入会せることができるか？ 

（アンダー５０・・・・・30 才～40 才） 

 

各班報告（1 班） 

班長 平野安照 

 

 

１、 会員すべてが増強委員長 

  １班各会員より、具体的な入会候補者の名前が挙

がりました。 

取組として、仕事、趣味、地域の繋がりから候補者をリ

ストアップし、継続的に折衝を続けていく事、旧富津

RC の元会員で、元気な人を誘う等の話が出ました。

入会候補者には、 後まで責任を持って対応する事

が再確認されました。 

 

２、 女性会員を増加させるには？ 

  女性で起業している人、商工会や法人会等に加

入している人を誘う。 

女性の場合、一人が入会すれば、仲間の入会も期待

出来る。 

 

各班報告（2 班） 

                      班長  栗原典子 

 

１、 各会員は 1 人以上の方をイメージしてリストアッ



 

  

プ又は推薦して下さい。 

話し合いの結果、各会員より 9 名の方の名前が

挙げられました。その中で 2 世の方の輪を広げよ

うということで、岡田会員を中心にリストアップして

いただき声掛けをしていくことになりました。 

 

２、 女性会員を増加させるには。 

会員より 3 名の方がリストアップされました。青堀

のグランフォッセ（レストラン）の平野牧子さんは須

藤会員の高校 OB メンバーということで、今日 9

月 1 日早速、行動に移しお店に伺うことになりま

した。 

 

各班報告（3 班） 

班長  鈴木 勉 

    

１． 各会員は１人以上の方をイメージしてリスト 

ップ、又は推薦して下さい。 

班の皆さんから挙げていただいた合計７名の方

のお名前、経歴等の説明（個別名は省略） 

仕事等で時間がとれない人には、先を見据え長 

期的、継続的な勧誘を行う事が必要。 

 

２． 女性会員を増強させるには？ 

・加入できる女性の立場を想定すると、やはり時

間と資金を自分でコントロールできる方が加入し

やすい。そこから事業を行っている人という観点

で探すのはどうか。 

・特に女性は、知らない団体に１人では加入しづ

らいと思われるので、友達同士等、２人以上のセ

ットでの勧誘が効果的と思える。 

 

３． どうしたら若い会員を入会させることができるか？ 

時間がありませんでした。 

 

ニコニコ BOX       

親睦担当委員 岡田良弘 

   

黒川治雄  木更津総合高校、野球部の応援ありが

とうございました。 

榎本守男  ロータリーの友に三枝会員の俳句 

        が載りました。 

三枝一雄  ありがとうございました。 

 

 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/29 22 7  75.86% 

前 回 31/29 24 5  82.76% 

前々回 31/28 20 6 2 78.57% 

 

 

 

 

 


